

LA TERCERA · SANTANDER · 16.I.1974  
207211

## LIBROS PARA "PEQUES" Y PARA LOS "LOLOS"

por FERNANDO KRI.

Vacaciones son para jugar hasta cansarse, para correr todo el día con los amigos, para hacer cosas entretenidas. ¿Verdad? Y a veces, no hay casi quien jugar o uno se ha quedado solo, no tienen ningún juguete a mano, y empieza a aburrirse. ¿Qué hacer?

Siempre un libro es entretenido. Leer, aunque a veces cueste un poco, porque recién en el colegio nos están enseñando a hacerlo resulta agradable. Y hay tantas cosas bonitas para leer. Tantas cosas, que aparte de entretenernos un rato nos van enseñando cosas, nos van mostrando otros mundos, otros seres que llegarán a ser nuestros amigos.

Por ejemplo, hay un libro que se llama "Los Mejores Cuentos para Niños". La escritora María Eugenia Rajas, se puso una tarde a recordar de cuando ella era chiquita, y de los cuentos que entonces le contaron. Los recordó con cariño, porque eran parte de esa época feliz de su vida, y los escribió de nuevo. Los escribió de nuevo para que formaran este libro que publicó la Editorial Pincel, para que ustedes tengan como entretenimiento durante este verano.

En este libro encontrarán los más pequeños, los cuentos más entretenidos, como "La princesa que ganaba siete pares de zapatos por noche", que es una narración popular chilena, o "El gigante egoísta" de ese gran escritor inglés que fuera Oscar Wilde, o bien "El Porquerito" del inmortal Hans Cristian Andersen. También hay relatos de Horacio Quiroga, de Rudyard Kipling, de León Frobénius y de los hermanos Grimm entre otros.

En total son 16 cuentos, que se pueden leer con los amigos o cuando se está solo. Son bien entretenidos y estamos seguros de que les gustarán.

### PARA "LOLOS"

Y si ya nuestros amigos son más grandes y han leído todos los cuentos para niños, digamos, para los "lolos" y "lolas", también les podemos contar de un libro muy ameno. Se trata de "Gracia y el Forastero" del escritor chileno Guillermo Blanco.

Es esta una novela que le gusta a todos y que los "adullos" han catalogado de excelente. En realidad tienen razón, porque su autor es un hombre muy serio y honesto, que vuela en la literatura todo lo que le ha enseñado la experiencia.

En "Gracia y el Forastero" nos cuentan una historia de amor de una pareja de adolescentes, y Guillermo Blanco supo captar tan bien los sentimientos, las dudas y los temores, las alegrías y las penas de los dos protagonistas, que todos nos sentimos amigos de ellos.

Es un libro muy bien escrito, y que seguramente los muchachos que ya están en la enseñanza media deberían leer este año o el otro dentro de los planes de lectura obligatoria. El que ya lo tenía leído en estas vacaciones, aparte de haberse deleitado con su texto, tendrá la tarea adelantada.

# Libros para "peques" y para los "lolos" [artículo] Fernando Kri.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Kri, Fernando, 1939-

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Libros para "peques" y para los "lolos" [artículo] Fernando Kri. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa